

## Lutte contre le trafic des stupéfiants

Depuis son adhésion à l'OEA, le Canada compte parmi les membres les plus actifs de la Commission interaméricaine de lutte contre l'abus des drogues (CIDAD). Le Solliciteur général du Canada a participé à l'élaboration d'un programme d'action pour l'hémisphère. La GRC organise, conjointement avec la CIDAD, un séminaire annuel de formation sur les drogues à l'intention des hauts fonctionnaires des corps de police des pays du continent. Le Canada est un fervent partisan des activités antidrogue de la CIDAD, auxquelles il a accordé un important soutien financier.

## Assistance technique

L'aide financière et technique en faveur des activités de développement social, économique et culturel de l'Organisation fait partie intégrante de l'affiliation à l'OEA. Le Canada verse une contribution annuelle au Fonds bénévole de l'OEA et accorde également son soutien à certains projets spéciaux. Les femmes, l'environnement et l'éducation à distance sont parmi les secteurs prioritaires qui bénéficient de ce soutien supplémentaire.

Membre depuis 1971, le Canada se classe deuxième parmi les donateurs de l'Organisation panaméricaine de la santé (OPS). En 1992, il a versé un montant de 8,5 millions de dollars, dont 1,5 million d'aide humanitaire à Haïti. Depuis 1972, le Canada est aussi membre de l'Institut interaméricain de coopération pour l'agriculture (IICA). De 1987 à 1992, il a financé un projet de coopération agricole d'un montant de 4,5 millions de dollars en collaboration avec le Centre de recherche et d'enseignement en agronomie tropicale (CATIE).

## V. PERSPECTIVES

Depuis l'adhésion du Canada en 1990, l'OEA a connu des changements prometteurs. Il s'agit pour l'essentiel d'un changement d'attitude. Il est évident qu'il existe maintenant une volonté politique de relever des défis que l'on avait tendance, auparavant, à éviter ou à ignorer. Deux des dossiers désormais abordés par l'Organisation

